



ABTAUCHEN IN DIE GRUFT

FÜHRUNG ST. STEPHAN, CHUR

Bild: ADG

Am Abhang des Churer Mittenbergs, oberhalb des bischöflichen Hofes mit Schloss und Kathedrale, liegen die spektakulären Reste von St. Stephan aus dem 5./6. Jh.

Einst als Gruft der frühen Bischöfe von Chur angelegt, zerfielen grosse Teile der Anlage während der frühen Neuzeit. Heute ummantelt von der Bündner Kantonsschule und museal restauriert, lädt diese einzigartige Stätte Besuchende ein, in längst vergangene Zeiten abzutauchen.

Durch die Anlage führt Manuel Janosa, Bauforscher des Archäologischen Dienstes Graubünden.

Weitere Informationen und Anmeldung bis am Vortag um 17 Uhr:

079 136 35 32

werkstatt@waltensburger.ch

www.waltensburger.ch

Daten 2025: Sonntag, 10. August

Treffpunkt: 10:00 Uhr vor dem Haupteingang zur Kathedrale

Dauer: 60 Minuten

Kosten: CHF 10.- pro Person

Anmeldung: bis am Vortag um 17 Uhr unter 079 136 35 32, Werkstatt Waltensburger Meister

Anreise: zu Fuss ab Bahnhof Chur in ca. 20 Minuten; mit Bus 9 und Postauto bis «Hof»; gebührenpflichtige Parkplätze im Hof

WIR ENTDECKEN GEHEIMNISSE.

